大谷中学校だより



NO4

URL http:cms1.ishikawa-c.ed.jp/-ootanj/NC2/

H26年5月26日発行

		6月行事予定	
2 日	月	PTA交通安全指導 安全点検	
5 目	木	市P連理事・事務担当合同会議(西部小)	
6 目	金	1年心臟検診	
14 日	土	能登地区卓球大会	
15 日	日	(バスケの抽選は2日です) 21日の可能性も	
16 日	月	振替休日	
17 日	火	PTA交通安全指導	
20 日	金	県PTA指導者研修会(金沢市)	

緑の墓金 12,891円

鯉のぼりフェスティバルの際、生徒会が 中心になり募金活動を行いました。 ご協力ありがとうございました。

大谷中59-62富来中

1 Q 1 4 - 1 3

2Q 16-17

3Q 14-19

4Q 15-13



全能登中学校選抜バスケットボール中島大会

17日(土)は中島大会でした。3年生を中心に1勝を目指し て頑張ってきました。対戦相手は富来中学校です。 君のシュ ートから始まりました。出だしから好調で、 君のリバウンド シュート、 君の速攻が決まり前半は同点で終了しました。 一年生の活躍もあり、一進一退のゲームが展開されたのですが、 後半はスタミナ切れと相手の高さにやられ、3 点差で負けてし まいました。課題は、スタミナもありますが、お互いのデイフ ェンスの間を抜かれたり、簡単なシュートを落としてしまうミ



スや油断している間にシュートを打たれたりする事です。この後の市球技大会、県体予選までに改 善し勝てるチームにもっていきたいものです。

珠洲市 · 鳳珠郡 · 輪島市中学校陸上競技大会

輪島市マリンタウン競技場で行われた県予選を兼ねた陸上競技大会がありました。激励会では、 さんから、「自己ベスト目指し頑張ってきて下さい」そして、皆さんから力強い応援 生徒会長の を頂きました。本校からは1年生の 君、 さん、3年生の 君、 君が参加しました。陸 上競技場は、全天候型の素晴らしい施設ですが、あいにくの天候で、肌寒い風がある日となりまし た。選手は日頃の体育活動の中で練習してきましたが、決勝進出できませんでした。選手の皆さん 寒い中ご苦労様でした。









衣替え

校舎前にある山の緑もまぶしく輝き始め、いよいよ6月に入ります。ストーブから離れられ なかった毎日も、いつの間にか半袖で過ごす日がでてきました。衣替えの移行期間が6月6日 (金)です。気温の変化も激しいのですが、あったかくなってきましたから夏服にしましょう。

気分を入れ替え、授業にも身を入れて取り組めますよ。カッターのボタンをはずして・・・などというしまり のない格好はやめて気持ちの良い服装で登校しましょう。



に残っ

ま

元 生

ある先生が

気が 言葉

黒米田植え

恒例の黒米の田植えを平家の郷構想の皆さんの指導のもと行いま した。2・3年生はさすが慣れたもので田んぼの中をスムーズに移動 しながら、苗を植えていきました。初めての1年生は指先に添えて植 えるコツがつかめない生徒もいましたが、終盤には全員きれいに植え る事ができました。PTAの皆さんは、一枚の田んぼをまかされ、腰 の痛さも忘れるくらい一生懸命の姿でした。

閉会式の後、すずなり館から黒米を使用した「ごはんば~がすずざ んまい」の差し入れがありました。おにぎりの中には、イカやシイタ ケなどの具材が入っていいて、とてもおいしいものでした。









☆寸暇を惜しむ☆

寸暇:ちょっとのひま 寸陰:わずかな時間

中学生は忙しいです。学校では授業と部活に全力を出し切り、疲れて家に帰 ってからは宿題や予習などのワークに自学ノート、生活ノート、これに夕食後 の茶碗洗い等の手伝いをすれば相当なものです。しかし、この伸び盛りの時に 寸暇を惜しんで勉強してほしい。

安岡正篤氏も次のように言っておられます。『どんなに忙しい人でも寸陰はあ る。寸陰を惜しんでやっていると、その寸陰が長い時間と同じ、あるいはそれ 以上の値打ちを生じてくる。』と言っています。がんばろう。

